
Kuntzl  erfreut  über  die
zustande  gekommene  Einigung
von Uni-KV
SPÖ-Wissenschaftssprecherin  Andrea  Kuntzl:  „Der
Kollektivvertrag  ist  gerade  für  die  berufliche  Perspektive
junger WissenschafterInnen von enormer Wichtigkeit. Mit dem
Vertrag  sind  berechenbare  Karrieren  möglich  und  gute
WissenschafterInnen müssen sich nicht mehr gezwungen sehen,
ins Ausland oder in die Privatwirtschaft abzuwandern.“

Vollständiger Artikel: OTS-SPÖ-Bundesorganisation

https://diealternative.org/hochschule/2009/04/24/kuntzl-erfreut-uber-die-zustande-gekommene-einigung-von-uni-kv/
https://diealternative.org/hochschule/2009/04/24/kuntzl-erfreut-uber-die-zustande-gekommene-einigung-von-uni-kv/
https://diealternative.org/hochschule/2009/04/24/kuntzl-erfreut-uber-die-zustande-gekommene-einigung-von-uni-kv/
http://www.ots.at/presseaussendung.php?schluessel=OTS_20090424_OTS0313&ch=politik

